

Los jóvenes fueron aplastados por una reja en el recinto

Tragedia Monumental: dos hinchas fallecieron antes del partido de Colo Colo

“En estos momentos se está investigando si un carro policial tuvo participación en el deceso”, dijo Francisco Morales, Fiscal de Flagrancia Oriente.

A. VILLEGAS/S. FERREIRO

El debut como local de Colo Colo en la Copa Libertadores 2025 pasó a segundo plano en otra jornada negra para el fútbol chileno. La gota que rebalsó el vaso cayó en el minuto 70 del partido ante Fortaleza, cuando los hinchas albos quedaron en silencio y dejaron de alentar al equipo. Un par de segundos después rompieron los acrílicos de la galería nororiental y saltaron a la cancha en señal de protesta por los hechos ocurridos un par de horas antes.

A esa altura la noticia ya estaba en todas partes: dos jóvenes hinchas del Cacique fallecieron en el acceso del estadio Monumental por razones que aún no han sido aclaradas.

“La Fiscalía está investigando las razones del deceso de dos jóvenes. La identidad de una (de las víctimas) está establecida, la otra no. Lo que está claro es que aproximadamente a las 18.30 horas un grupo de sujetos intenta ingresar a la Casa Alba para luego ingresar al estadio Monumental. En ese contexto, el personal de Control de Orden Público realiza diferentes maniobras con el objetivo de que estas personas no pudieran ingresar”, informó Francisco Morales, Fiscal de Flagrancia Oriente.

“En ese contexto se produce una estampida que implica la caída de una reja. En estos momentos se está investigando si un carro policial tuvo participación en el deceso. Lo que se sabe es que una de las rejas aplasta a estos dos jóvenes con un peso mayor, que puede ser atribuible a distintas causas”, añadió el fiscal Morales. Producto de lo anterior, dos carabineros quedaron en calidad de imputados (“no detenidos”) por su eventual participación en los hechos, a la espera de nuevas diligencias.

El general Álex Bahamondes, jefe de la Zona Oeste Metropolitana de Carabineros, entregó más antecedentes sobre la situación de



La seguridad a la entrada y salida del Monumental fue un caos.



MARCELA GUERRERO

El ingreso de hinchas a la cancha obligó a la suspensión del partido.

los conductores del vehículo. “Es un carro COPS, el cual supuestamente participó para mantener el orden público. Tal como lo dijo el fiscal, (ellos) están en calidad de imputados, pero no detenidos”, señaló. Además, Bahamondes confirmó la edad de los fa-

llecidos. “Es una persona de 18 años y un joven de 13 años”, dijo.

Bárbara Pérez, hermana de una de las víctimas, habló con los medios afuera de la Clínica Bupa, recinto al que fue trasladada la difunta hinchita. “Nos dijeron que había llegado

sin signos vitales. Ella venía con su entrada en mano, con su carnet”, alegó. Luego dijo que la familia maneja la versión e que un carro policial habría pasado por encima de la reja, aplastando a los hinchas en el proceso.

En la cancha los jugadores vivieron momentos de tensión. A medida que los fanáticos saltaban al pasto luego de romper el acrílico, los jugadores de Fortaleza salieron disparados hacia el túnel. Los albos, por su parte, intentaban controlar a los invasores, como el caso de Emiliano Amor, quien atajó a un par. Arturo Vidal, por su parte, miraba anonadado cuando algunos incluso osaron pedirle autógrafos o una foto.

Los delegados de la Conmebol se juntaron con el cuerpo arbitral en la mitad del terreno mientras el caos se desataba en el Monumental. El capitán Esteban Pavez se acercó a ellos y les mostró dos dedos, intentando explicar la raíz de la furia de los hinchas.

Luego de un cuarto de hora debatiendo la situación, el partido fue suspendido formalmente y se ordenó la salida de los asistentes al estadio.

El ambiente estaba tenso desde la previa del partido y continuó así en las horas posteriores a la cancelación. En Macul con Camino Agrícola, por ejemplo, se escuchaban gritos, autos corriendo a toda velocidad, bombas de estruendo y hasta un helicóptero sobrevolando el área.